



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENINO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENINO - SÜDTIROL

XVI Legislatura – Anno 2021

Trento, 17 marzo 2021
prot. n. 1058/2.10-2021-4 Cons.reg.

Al Presidente
del Consiglio regionale
S e d e

MOZIONE N. 26/XVI

L'atleta altoatesino Alex Schwazer è stato oggetto di un complotto internazionale mirato ad impedire la sua partecipazione alle ultime Olimpiadi ed a mortificare la sua volontà di riscatto dopo le disavventure legate al doping. Il Tribunale di Bolzano ha infatti stabilito che le analisi usate per giustificare i provvedimenti a suo danno furono manipolate e contraffatte. Purtroppo i procedimenti sportivi non tengono conto delle procedure dei tribunali nazionali e quindi la riapertura del processo sportivo per la riabilitazione di Schwazer passa per un procedimento straordinario da parte del TAS, Tribunale Arbitrale dello Sport, auspicato anche dal Presidente del CONI Malagò con il coinvolgimento della neo Sottosegretaria allo sport Valentina Vezzali. Allo scopo di sensibilizzare il Governo su questo tema è importante che la politica regionale esprima la sua condivisione in questa battaglia di verità e correttezza.

Tutto ciò premesso,

il Consiglio regionale del Trentino-Alto Adige impegna la Giunta regionale a

- esprimere solidarietà e vicinanza al marciatore altoatesino Alex Schwazer per la incredibile vicenda che lo ha visto protagonista;
- intercedere presso il Ministero dello Sport e presso il Governo affinché si possa riaprire il procedimento riguardante Schwazer prima delle prossime Olimpiadi giapponesi.

F.to: I CONSIGLIERI REGIONALI
Luca GUGLIELMI
Walter KASWALDER
Lorenzo OSSANNA



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENINO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENINO - SÜDTIROL

XVI. Gesetzgebungsperiode – Jahr 2021

Trient, 17. März 2021

Prot. Nr. 1058/2.10-2021-4 RegRat

An den Präsidenten
des Regionalrates

BESCHLUSSANTRAG NR. 26/XVI

Gegen den Südtiroler Leichtathleten Alex Schwazer wurde ein internationaler Komplott geschmiedet, um seine Teilnahme an den letzten Olympischen Spielen zu verhindern und ihm zu verwehren, sich nach den Doping-Vorfällen zu rehabilitieren. Das Landesgericht Bozen hat in der Tat festgestellt, dass die Dopingproben, die zur Rechtfertigung der Maßnahmen gegen ihn verwendet wurden, manipuliert und gefälscht worden waren. Leider nimmt das Sportverfahren keine Rücksicht auf die ordentlichen Gerichtsverfahren auf gesamtstaatlicher Ebene und so muss die Wiederaufnahme des Sportprozesses zur Rehabilitation von Schwazer über ein außerordentliches Verfahren durch das Schiedsgericht für Sport (TAS) erfolgen, so wie auch von CONI-Präsident Malagò zusammen mit der neuen Unterstaatssekretärin für Sport Valentina Vezzali erhofft. Um die Regierung für dieses Thema zu sensibilisieren, ist es wichtig, dass die regionale Politik in diesem Kampf um Wahrheit und Korrektheit ihre Stimme erhebt.

All dies vorausgeschickt,

verpflichtet der Regionalrat von Trentino-Südtirol die Regionalregierung,

- dem Südtiroler Geher Alex Schwazer ihre Solidarität und ihr Mitgefühl für die unglaublichen Ereignisse auszudrücken, die ihn betroffen haben;
- beim Sportministerium und bei der Regierung vorstellig zu werden, damit das Verfahren gegen Schwazer noch vor den nächsten Olympischen Spielen in Japan wieder aufgenommen wird.

Gez.: DIE REGIONALRATSABGEORDNETEN
Luca GUGLIELMI
Walter KASWALDER
Lorenzo OSSANNA